

Diputado Saifirio valora aprobación de proyecto que termina con el CAE y crea el FES: “Es un apoyo real a la clase media”

El diputado Jorge Saifirio Espinoza valoró la aprobación del proyecto de ley que establece un nuevo sistema de financiamiento para la educación superior, conocido como FES, y que pone fin al Crédito con Aval del Estado (CAE). En una intervención en la sala de la Cámara de Diputados, el legislador destacó el nuevo mecanismo como un “apoyo real a la clase media”.

El nuevo sistema de financiamiento estatal, que pasó al Senado para continuar su tramitación, permitirá a los estudiantes de clase media que no califican para la gratuidad, acceder a la educación superior a través de financiamiento estatal o un tipo de crédito o beneficio especial.

En su intervención en la sala de la Cámara de Diputa-



dos, el legislador reconoció la importancia histórica del CAE, asegurando que “hasta el año 2000 la matrícula total en universidades de

nuestro país era cercana al 10%; situación que ponía a la educación superior como un privilegio al que pocas familias podían acceder, afectando principalmente a la

clase media. Pero esto se solucionó en parte, por el CAE. Ese crédito que hoy tanto satanizamos significó un avance sustancial en el acceso universal a la educación superior en un momento donde cualquier otro aporte por parte del Estado no era posible”.

Sin embargo, el diputado también reconoció los “problemas enormes” que el CAE ha generado en muchos profesionales y que eso debe ser resuelto por el Congreso. Por esta razón, afirmó que el nuevo Financiamiento para la Educación Superior es una herramienta que busca resolver esta problemática.

El legislador enfatizó que la aprobación de este proyecto es un paso necesario para seguir garantizando que la clase media pueda

profesionalizarse y acceder a la universidad con menos dificultades. “El FES viene a convertirse en una herramienta que permita que, a través de un financiamiento estatal, un tipo de crédito o beneficio especial, aquellos que antes solo debían endeudarse con bancos a través del CAE por no tener gratuidad, hoy puedan optar a la educación superior a través de financiamiento estatal. Es un apoyo real a la clase media”.

Finalmente, el diputado Jorge Saifirio manifestó su apoyo al proyecto a pesar de tener “reparos en el mecanismo de financiamiento”, ya que cree que es importante “apartar a los bancos y abriendo las aulas a los jóvenes de nuestro país que deseen estudiar”.